

Presse-Information

Systemnutzungstarife-Verordnung 2006 veröffentlicht

Am 9.12.2005 wurde die Systemnutzungstarife-Verordnung 2006 veröffentlicht, mit der ab 1.1.2006 das 4-jährige Anreizregulierungssystem in Kraft treten wird

Wien (12. Dezember 2005).- Am 9.12. wurde die von der Energie-Control Kommission beschlossene Systemnutzungstarife-Verordnung 2006 (SNT-VO 2006) im Amtsblatt zur Wiener Zeitung veröffentlicht. Damit kann das lange diskutierte Anreizregulierungssystem für die Netztarife Strom in Kraft treten, das für die nächsten 4 Jahre (2006 bis 2009) gilt. Dieses System stellt eine entscheidende Weiterentwicklung der bisherigen jährlich stattfindenden Tarifprüfungsverfahren da, da es abhängig von der jeweiligen Effizienz der Netzbetreiber einen berechenbaren Kostenpfad vorgibt und höhere Effizienzen belohnt.

Die Einführung per 1.1.2006 bringt auch eine weitere Absenkung der Netztarife um durchschnittlich weitere 3% oder 70 Mio Euro mit sich, was nach den bereits 2005 stattgefundenen Senkungen eine weitere spürbare Entlastung für die Industrie, Gewerbe, Landwirtschaft und Konsumenten bringt.

Am 14. Dezember 2005 findet zu diesem aktuellen Thema eine von der Energie-Control veranstaltete eintägige Enquete "Anreizregulierung Strom" statt, bei der es umfassende Informationen zu diesem Thema gibt. Weitere Informationen sind auch auf der Homepage der Enerige-Control (<u>www.e-control.at</u>) erhältlich.

Weitere Informationen:

E-Control

Mag. Bettina Ometzbergerr

Tel.: 01-24 7 24-202